

Prodi Agroteknologi FAPERTAHUT UMMA Agendakan Ekskul Akademik, Dr. Nining Haerani : Ayo Menanam

Subhan Riyadi - MAKASSAR.WAJAHKORUPTOR.COM

Dec 10, 2023 - 14:28



"Waktu terbaik menanam pohon adalah 20 tahun yang lalu dan waktu terbaik kedua adalah sekarang" Kutipan Pepatah Cina

MAKASSAR -Program Studi Agroteknologi pada Fakultas Pertanian, Peternakan dan Kehutanan Universitas Muslim Maros (FAPERTAHUT UMMA) akan merealisasikan kegiatan ekstrakurikuler akademik Tahun 2023 pada hari Sabtu, 16 Desember 2023.

Kegiatan ekstrakurikuler akademik tersebut akan diisi dengan kegiatan aksi penanaman oleh Mahasiswa Prodi Agroteknologi di Desa Rompegading, Kec. Cenrana, Kab. Maros dengan melibatkan Pihak TNI, Polri, Instansi Pemerintahan, Karang Taruna, Pemerintah Kecamatan dan Desa, serta warga masyarakat setempat.

Dalam keterangannya, Koordinator Pelaksana Ekstrakurikuler Akademik, Ibu Dr. Nining Haerani, S.P., M.P. mengemukakan bahwa kegiatan ekstrakurikuler ini merupakan kegiatan penunjang perkuliahan yang dilaksanakan di luar pembelajaran dalam kelas, yang tentunya tetap mendapatkan bimbingan dan arahan oleh Dosen terkait.

"Dalam kegiatan ekskul akademik kali ini, kami agendakan penanaman dalam rangka reboisasi pada lahan yang terdegradasi akibat longsor yang terjadi tahun lalu di Desa Rompegading" tutur Ibu Nining

Dosen yang begitu akrab dengan Mahasiswa tersebut menyebutkan bahwa selain penanaman, juga akan diadakan kunjungan studi pembuatan gula semut aren dan edukasi pembuatan kompos takakura dan bokashi di Desa Rompegading.

"Kami berharap setelah pelaksanaan ekskul ini, Mahasiswa lebih memahami materi-materi perkuliahan yang telah disajikan, dengan melihat langsung secara nyata di lapangan sehingga dapat menyelaraskan antara teori yang didapatkan dengan fakta di lapangan" imbuh Ibu Nining.

"Selain itu juga, Mahasiswa mendapatkan ilmu pengetahuan baru yang dapat diteliti dan dikembangkan, baik untuk kepentingan bagi mahasiswa itu sendiri juga dapat menjadi kontribusi nyata bagi pemerintah dan masyarakat" Akhir Ibu Nining

"No trees no future, Tanpa pohon tidak ada masa depan, Ayo menanam," Ibu Nining mengajak dengan penuh semangat.

(Citizen report : *Aswadi Hamid - Mahasiswa UMMA*)